



**Mensaje de la Cáritas Alemana a la RLG  
en el Día Internacional de las Personas Mayores - 2009**

Este año, en oportunidad del Día Internacional de las Personas de Edad, que se dirige a los adultos mayores en todo el mundo con el fin de reconocer su contribución a la sociedad, recordamos dos instituciones que festejan su 10° aniversario: La proclamación del "Año Internacional del Adulto Mayor: Hacia una Sociedad para todas las Edades" y la promoción de la *Red Latinoamericana de Gerontología* (RLG) por varias Cáritas de América Latina y el Caribe y con apoyo de la Cáritas Alemana.

Ambos sucesos acaecidos en el año 1999, se pueden interpretar hoy como una coincidencia feliz, pues significa que a los diferentes niveles existía en aquel momento una conciencia acerca de la necesidad de promover nuevos conceptos, enfoques y metodologías en el trabajo gerontológico.

Teniendo presente que en el año 1999, apenas se conocía Internet como herramienta de instituciones y profesionales, la decisión de la RLG de fomentar el intercambio y la participación activa en el campo gerontológico, la situó como pionera en un medio hasta entonces desconocido, rodeado de un aura de complejidad inescrutable.

Muy pronto la RLG se ganó la confianza y el reconocimiento de la comunidad gerontológica a nivel regional e internacional, motivo para felicitarle en su 10° Aniversario por su labor realizada y desearle la misma capacidad de innovación que la caracterizó hasta hoy.

Aunque el mundo está lejos de cumplir la visión de una *Sociedad para todas las Edades*, el Día Internacional de las Personas de Edad que se festeja el 1° de octubre es momento propicio para recordar algunos logros alcanzados desde el año 1999 sin olvidar los retos actuales. Dos ejemplos:

- La Segunda Asamblea Mundial de las Naciones Unidas sobre el Envejecimiento (Madrid, 2002) que reconoció primeramente el cambio demográfico y el aumento de la población adulta mayor como fenómeno global que requiere soluciones sistemáticas diferentes.
- Los actuales intentos de promover una Convención Internacional sobre los Derechos Humanos de las Personas Mayores que se espera sea pronto una realidad.

En el Día Internacional de las Personas de Edad saludo al equipo de la Red Latinoamericana de Gerontología, sus lectores, amigos y amigas y en especial a los adultos mayores en la región para que sigan con su compromiso para construir *una Sociedad para todas las edades*. Reafirmo también el compromiso de Cáritas Alemana, de continuar desarrollando lazos de cooperación para avanzar en el logro de ese objetivo, especialmente con los grupos más desfavorecidos.

Dr. Oliver Müller, Director Caritas internacional - Cáritas Alemana

Freiburg, Alemania, 1° de octubre de 2009